

Le président cubain prend congé de son homologue bolivien



La Havane, 17 août, (RHC).- Le Chef de l'État cubain, Raul Castro, a pris congé ce mardi à l'aube, de son homologue bolivien, Evo Morales qui était venu la veille féliciter personnellement Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine pour ses 90 ans.

Peu avant, Raul Castro et Evo Morales s'étaient entretenus en présence des ministres des Affaires étrangères des deux pays, Bruno Rodriguez et David Choquehuanca.

Le président Raul Castro et le chef de la diplomatie cubaine ont accompagné Evo Morales jusqu'à l'escalier de l'avion qui allait le conduire de retour en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103094-le-president-cubain-prend-conge-de-son-homologue-bolivien>



Radio Habana Cuba